
　７月 12 日（日）にリーガロイヤルホテル広島にて地区コンファレンス 2009 ｉ
ｎ広島が行われました。2002 年の三次での地区フォーラム以来の７年ぶりの
開催でした。
　それまでは日本とブロック協議会との調整機関的役割が大きかった地区協
議会でした。しかしサマコンにはないセミナー等の事業は地区ではできない
のか。また、中国地区の一員として地区内の他ブロック協議会と一体感を持
ち友情を育むことができる場を作れないかという思いで今年度は開かれまし
た。すると地区内 2,300 人のメンバーの内、約半数もの登録をいただきました。
　当日は、セミナー・フォーラムも盛りだくさん行われました。地区として
の久々となる「褒賞２次審査」、竹島問題を含む「領土・領海問題セミナー」、
過去のＧＴＳ事業の検証を行う「ＧＴＳｉｎタイ」、日本ＪＣとの連携事業で
Ｊａｙｃｅｅの資質向上を図るプログラム「ＪＣ青経塾」、ご当地の広島ブロッ
ク協議会による被爆者が体験を語る「語り部」など充実した内容ではなかっ
たでしょうか。
　さて私担当の「メインフォーラム〜つよいＪａｙｃｅｅによる頼りになる
中つ国の創造」では、水戸ＪＣＯＢの鬼澤慎人氏をコーディネーター、安里
繁信会頭、小田與之彦直前会頭、吉村武大地区会長の３方をパネリストに「経

済」をテーマにパネルディスカッションを行いました。
メンバーも大変興味のあるテーマであり、豪華な４名
でしたので事業後の反響も大きく、参加された皆さん
も見識を高められたのではないでしょうか。
　最後の大懇親会では、中国地区同志で親交を温めあ
える設営をさせていただきましたので、他ＬＯＭのメ
ンバーと語り合われたことと思います。次年度は近く
の防府の予定ですので参加してみてください。

総務情報委員会　委員　波多野　俊裕

日時：7 月 12 日（日）　場所：リーガロイヤルホテル広島

山口県政経懇話会総会山口県政経懇話会総会
日時：8 月 21 日（金）　場所：ホテルかめ福

　ホテルかめ福にて山口県政経懇話会が開催されました。
（社）萩青年会議所のＯＢ、田村充正先輩の会長任期最後の年、
そして新会長の承認についての総会ということもあって、当
ＬＯＭからは前日より多くの会員が気合いを入れてお手伝い
をさせていただきました。総会、懇親会においても素晴らし
いご挨拶をされた田村会長、無事新会長にバトンを渡されま
した。参加されている方々も山口県知事をはじめとする県職
員幹部の皆様方、県内ＬＯＭのＯＢの皆様方と、大変魅力的
な方々の集まりで素晴らしい場を体験させていただけたと感
謝しております。今後もこの会の益々のご盛会を祈念いたし
ます。

総務情報委員会　副委員長　烏田　栄二


